

Veränderungen während des Druckes.

III. Städtisches Jahrbuch.

2. Gemeindevertretung und Verwaltung.

Am 25 September starb der erste Vice-Bürgermeister der Stadt Wien, Dr. Franz Borschke.

Am 13. October wurde der bisherige zweite Vice-Bürgermeister Dr. Albert Richter zum ersten Vice-Bürgermeister, und der bisherige Stadtrath Dr. Raimund Gröbl zum zweiten Vice-Bürgermeister gewählt.

In die Budget-Commission des Gemeinderathes pro 1893 wurden gewählt: Adam Heinrich, Bachofen v. Echt Adolf, Boschan Georg, Friedjung Heinrich, Dr., Frosch Josef, Geitler Robert, Kirchmayer Josef, Klotzberg Emerich, Dr., Lang Ludwig, Lechner Carl, Mayer Carl Moriz, Nechansky August, Dr., Proksch Rudolf, Dr., Röhl Georg, Sasse August, Seiler Leopold, Stern Alfred, Dr., Uhl Eduard, Dr., Vock Franz, Winkler Johann, Winter Johann, Wunsch Josef, Zweig Ignaz Georg.

5. Bezirksvorstände und Bezirksausschüsse.

Auszeichnungen:

Mumb Josef, Vorsteher des II. Bezirkes, erhielt die doppeltgrosse goldene Salvatormedaille.

Schober Johann, Vorsteher des III. Bezirkes, erhielt die grosse goldene, und Bangert Georg, Bezirksausschuss, die goldene Salvatormedaille.

10. Anhang zu den Unterrichts-Anstalten.

B) Bezirksschulrath:

Am 13. December starb Laurenz Mayer, Bürgerschul-Director, k. k. Bezirks-Schulinspector, eines plötzlichen Todes.

Die Einreihung der städtischen Beamten in die Rangsklassen, war zur Zeit des Abschlusses des Städtischen Jahrbuches noch nicht durchgeführt.

